

25 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

ideal digital



Webmail



Alertas



Envío de titulares



RSS

[PORTADA](#) | [EL PERIÓDICO](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [CLASIFICADOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#)

[SECCIONES]

■ LOCAL

[Local](#)[Provincia](#)[Andalucía](#)[Opinión](#)[España](#)[Mundo](#)[Vivir](#)[Televisión](#)[Titulares del día](#)[Lo más leído](#)[Especiales](#)

[MULTIMEDIA]

[Gráficos](#)[Galerías](#)[Imágenes del día](#)[Vídeos](#)[Clips Musicales](#)

[SUPLEMENTOS]

[Deporte Base](#)[Expectativas](#)[Inmobiliario](#)[LaguíaTV](#)[Mujer Hoy](#)[XLSemanal](#)

[CANALES]

[Agricultura](#)[Cibernauta](#)[Ciclismo](#)[Descargas](#) | [PDF](#)[Entrevistas](#)[Esquí](#)[Formación](#)[Hoy Cinema](#)[Hoy Inversión](#)[Hoy Motor](#)[Infantil](#)[IndyRock](#)[Legal](#)[Libros](#)[Lorca](#)[Meteorología](#)[Moda](#)

GRANADA

Los alérgicos al olivo sufren los días más críticos con lleno en las consultas. Los niveles de polinización alcanzan sus picos más extremos y las previsiones revelan que aún quedan diez días más de calvario para el 20% de la población que padece este problema.

JOSÉ R. VILLALBA/GRANADA

La población sensible al polen del olivo vive los días más críticos de esta dura primavera. La lluvia caída el pasado invierno y las altas temperaturas registradas en estas semanas



Imprimir



Enviar

han disparado los niveles de polinización del

[Publicidad](#)

olivo a «niveles extremos» desde el pasado lunes, tal y como señala el marcador del centro de Aerobiología de la [Universidad de Granada](#). Y no hay visos de que estos marcadores desciendan en la próxima semana. «Aún quedan diez días por delante para notar un descenso en el nivel de polen del olivo», comenta Fernando Florido, alergólogo y secretario de la Fundación Alergosur.

La primera consecuencia de la intensa polinización del olivo -más de 500 granos por metro cúbico de aire- es el lleno que vienen registrando las consultas de los centros de salud y servicios de urgencias de toda la provincia. «La primavera del pasado año fue mucho más benigna, por tanto no se notó demasiado. Sin embargo, las duras condiciones de estas semanas está haciendo debutar a mucha gente», dice Florido. La visita al médico por la aparición de los primeros síntomas de alergia, como pitos en los oídos, lagrimeo, urticaria o rinitis, no sólo mantiene en jaque a los servicios sanitarios públicos, las consultas privadas de alergología también están a tope. «Es brutal el número de personas que estamos viendo en estos días, las consultas las tenemos llenas», comenta la alergóloga María del Mar Escribano.

Se estima que entre el 20% y el 30% de la población de Granada es alérgica al polen de olivo, el que más estragos hace junto a las gramíneas, cuya floración se dilata durante mucho más tiempo y hasta mediados de junio no concluirá.

Los estragos de esta polinización tan virulenta llegan al extremo de que empiezan a registrarse casos en bebés. «El pasado día atendimos a un crío de doce meses en la consulta».

Especialistas de la Sociedad Andaluza de Alergología consideran que la alergia, cuyos pacientes procedentes de grandes núcleos urbanos representan el 65%, ha experimentado un «considerable aumento» en estas áreas, según datos del Estudio Alergológico 2005.

jrvillalba@ideal.es

[Subir](#)

25 de Mayo de 2006

Universidad de Granada

Ideal Digital

Planet Fútbol

Reportajes

todotrabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Amistad

Blogs

Chat

Foros

Juegos

Sudoku

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Pow



Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad/ Política de privacidad / Master de
Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

publicidad